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Anfrage zur Sitzung des Ortsrates am 19.5.2015 
 
In der Ortsratssitzung am 29.4.2010 hat die Verwaltung mitgeteilt, dass die Region die Er-
weiterung der P & R-Anlage plant. Bislang wurde keine konkrete Planung vorgestellt. Auch 
zu dem Ratsbeschluss im Bereich der jetzigen Parkplätze Fahrradboxen zu errichten gibt es 
keine Informationen. In der letzten Sitzung wurde lediglich mitgeteilt, dass sich Region und 
Bahn eindeutig für den Erhalt der Anlage ausgesprochen hat, obwohl damit erhebliche Nach-
teile für die Verkehrsführung und die Nutzung des Bahntunnels verbunden sind. 
 
Wir fragen daher: 
 

 Wie stellt sich die Verwaltung zu dieser Haltung? 

 Wann und wie wird der Ratsbeschluss zu den Fahrradboxen umgesetzt? 

 Ist die Verwaltung bereit die Wünsche des Initiativkreises Körperbehinderte und des 
ADFC - auch planungsrechtlich - zu vertreten?  

 Kann durch eine Reduzierung und Beschränkung auf Behindertenparkplätze und die 
verlängerte Rampe auf eine Ampel zur Ausfahrt auf die Straße „Am Bahnhof“ verzich-
tet werden? 

 Welche zeitliche und gestalterische Absprache wurde mit der Region zum Bau der 
neuen Parkplätze getroffen? Was geschieht mit den Bahngleisen? Wer bezahlt die 
Entfernung der Altgleise sowie evtl. vorhandener Altlasten? 

 Wird auch der seit langem geforderte zweite Zugang zum Bahngleis geschaffen? 

 Auch wenn mit dem Bebauungsplan Nr. 8 „Nahversorgungsbereich Rethen“ lediglich 
eine Öffnung der Lärmschutzwand festgelegt wurde: Ist auch an eine spätere verbes-
serte Nutzung der Fläche durch eine Verlegung dieser Wand gedacht? 

 Oder: Was spricht dagegen, die 2,00 Meter hohe Wand vor der P & R-Fläche an den 
Gleiskörper zu verlegen? 
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